



Communiqué de presse

Bordeaux, Lundi 28 mars 2022

L'agriculture attaquée une fois encore !

Samedi 26 mars, des manifestations anti-stockage de l'eau se sont encore déroulées à La Rochénard et autour de Mauzé-sur-le-Mignon en Deux-Sèvres avec des dégradations matérielles chez certains agriculteurs.

Les Chambres d'agriculture, les syndicats FRSEA, les JA et La Coopération Agricole Nouvelle-Aquitaine condamnent fermement ces agissements intolérables.

En effet dans un contexte extrêmement tendu de guerre russo-ukrainienne, les prix des matières premières énergétiques et alimentaires flambent. De même, certains pays du continent africain sont d'ores et déjà menacés de famines.

Comment peut-on alors accepter qu'en France, certaines organisations se permettent d'attaquer et de détruire les outils de production d'agriculteurs clairement engagés dans la transition agricole et la préservation des cultures face au changement climatique ?

Alors que la situation internationale est particulièrement compliquée avec une succession de crises (sanitaire, économique, climatique, géopolitique la production agricole) et que l'agriculture est plus que jamais au centre des enjeux de sécurité alimentaire, comment peut-on se permettre ces actions insensées et irresponsables ?

Souhaitons que la justice puisse rapidement condamner les responsables afin que les agriculteurs victimes de ces exactions puissent retrouver de la sérénité dans leur travail.

Relations presse : Elisabeth UMINSKI - 06 83 89 94 52 – elisabeth.uminski@na.chambagri.fr